

NP 12º/25 Mayo | 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR

Preinspección CERA | CCRA | Campeonato Provincial de S/C de Tenerife | Campeonato de La Palma

Enrique Cruz y Yeray Mujica se adjudican una apasionante edición del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR

17/5/2025

Los del Toyota GR Yaris Rally2 tomaron el mando de la prueba que organiza El Muro Racing a dos tramos para el final y acabaron imponiéndose por apenas 3,5 segundos frente a Alexey Lukyanuk-Yuri Kulikov (Hyundai i20 N Rally2), a su vez, ganadores del TC Plus. El podio lo completaron Yeray Lemes-David Vázquez (Citroën C3 Rally2).

Esta importante e histórica edición del 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR ha estado marcada por la titánica lucha por la victoria, además de por la calidad y cantidad de sus participantes. Los aficionados, numerosos y en líneas generales consecuentes con la importancia que tenía esta edición para alcanzar el sueño del Campeonato de España de Rallies de Asfalto (CERA), también le pusieron color y calor a esta cuarta cita del certamen regional de rallies sobre asfalto.

En la carretera, la lucha fue apasionante a lo largo del sábado. Enrique Cruz-Yeray Mujica (Toyota GR Yaris Rally2) y Alexey Lukyanuk-Yuri Kulikov (Hyundai i20 N Rally2) se enzarzaron en una bonita lucha, sobre todo después del susto en la primera especial del sábado por parte del piloto tinerfeño.

Los líderes del CCRA tomaron la cabeza de este 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR a dos tramos del final, para acabar rematando su victoria en la última prueba cronometrada. Acabaron con un tiempo total acumulado de 56:02.1, a la postre, con 3,5 segundos de ventaja sobre los líderes iniciales, Alexey Lukyanuk-Yuri Kulikov. Los del Hyundai i20 N Rally2 se adjudicaron, en la recta final de la prueba, el TC Plus, donde Cruz-Mujica fueron terceros.

Yeray Lemes y David Vázquez lo intentaron por todos los medios, de hecho, superaron a Miguel Suárez-Eduardo González durante el transcurso de este segundo día. A la postre, el piloto lanzaroteño, segundo en el TC Plus, acabó en el tercer cajón del podio a 18 segundos de la cabeza tras aventajar, en 12,5 segundos, a la otra pareja del Citroën C3 Rally2.

Superando la barrera del minuto y medio, Fernando Cruz y Juan Ricardo Luis (Hyundai i20 N Rally2) completaron el Top5. Tras ellos terminaron Manuel Mesa-Dailos González (Ford Fiesta R5 MKII), Ayoze Almeida-Rubén Feliciano (Skoda Fabia RS Rally2), Jorge Rodríguez-Javier Pérez (Suzuki Swift Rally2-Kit) -primeros clasificados por El Muro Racing-, Víctor Delgado-

Alberto Jabato (Mitsubishi Lancer Evo X) -primeros en el TCRA- y Aníbal de Luis-Jonathan Hernández (Porsche 911 GT3), equipo que completó el Top10 en esta edición de la cita palmera.

En otros apartados, Eduardo Díaz-Adolfo Hernández (Citroën C2) se impusieron en el Gr. A 1.6; Carlos de Paz y Eduardo Melgar llevaron su Volkswagen Polo GTI hasta el triunfo en el Grupo F; Mairon Pais-Diego Toledo (SEAT León Supercopa) hicieron lo propio en el Grupo N2; Víctor Acosta-Yaré Rodríguez (Opel Adam S) se adjudicaron el apartado N3; José Nolasco Pérez y Rodolfo González (Ford Escort MKI) se llevaron para casa la victoria en pre81; Miguel Quintino-Carlos García (BMW M3) calcularon el triunfo en pre82 y Édgar Méndez-César Calero (Honda Civic EK4) amarraron a su favor la primera plaza en pre2000. Por su parte, David Pais-Carlos Pais (SEAT León Cupra) vencieron en el Grupo TA y Adrián González-Adrián Rodríguez (Renault Clio Sport) en el Grupo TN. Por último, Moisés Rodríguez y Jairo Hernández (Peugeot 208 Rally4) vencieron entre los Rally4 y la Categoría 2 y Airam Martín-Daniel Pérez (Nissan Micra) se llevaron la Categoría 3.

En el Campeonato de Promoción de Rallies de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', Édgar Méndez-César Calero se llevaron la victoria en los últimos compases tras el abandono de Jordán Brito-Élvira Cruz (Citroën Saxo VTS) cuando la prueba ya tocaba a su fin. En el apartado Júnior, Iván Galván-Omar Ferraz (Renault Clio) aguantaron el liderato que habían logrado a lo largo del primer día.

La entrega de trofeos se llevó a cabo en la Avenida Islas Canarias de El Paso. Un acto que estuvo masivamente respaldado por autoridades políticas y deportivas y con la que se puso fin a este 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR.

El 51 Rally Senderos de La Palma ha contado con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, el Gobierno de Canarias, los ayuntamientos de El Paso, Los Llanos de Aridane, Tazacorte, Villa de Mazo y Breña Alta, así como CICAR, Orvecame, Fred. Olsen Express y Constructora 2 Tumbos.